



¿DEA en México? Santiago Creel busca crear organización para combatir al crimen

Similar a la Administración de Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés), el legislador federal del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel Miranda, busca crear un organismo que sirva para combatir el tráfico de drogas en México. Así lo dijo ante alumnos de la Universidad de Monterrey, en la conferencia "Situación Política Actual", donde el presidente de la Cámara de Diputados aseveró que tenía dicha idea desde que era funcionario federal, en el sexenio de Vicente Fox.

https://vanguardia.com.mx/noticias/dea-en-mexico-santiago-creel-busca-crear-organizacion-para-combatir-al-crimen-HK6581595